



潮干狩りイベントを開催



5月25日、船間町の海岸で潮干狩りイベントが開催されました。これは4町内会(小野原・天神・野元・船間)とユクサおおすみ海の学校で構成される菅原地域づくり協議会が主催したイベント。当日は多くの親子連れが訪れ、あさりやはまぐりを掘り当てて盛り上がっていました。

笑顔あふれる高隈地区のどろんこバレー



5月25日、上高隈町の田んぼで「高隈地区どろんこソフトバレーボール大会」が行われました。これは高隈地区コミュニティ協議会が主催した、高隈の自然に触れながら世代間交流を図るイベント。参加した33人の地元住民たちは、泥まみれになりながらも笑顔いっぱいボールを追いかけました。

戦争体験談を後世に語り継ぐ



5月29日、鹿屋小学校で戦争体験者の話をまとめた「戦争体験談集(第3版)」の贈呈式が行われました。贈呈を受けたのは表紙絵を描いた原口桃歌さん(鹿屋小5年)で、体験談集は市内小・中学校で平和学習を行う学年の全児童・生徒へ配布され、各学校の平和学習等で活用される予定です。

ファミマで「鹿屋市フェア」



5月27日、ファミリーマート寿3丁目店で「鹿屋市フェア」開催に合わせた店頭販売イベントが行われました。このフェアは、鹿屋中央高校の生徒が考案したスイーツや地元食材を生かした商品が販売されるもの。当日は同校の生徒や「かのやカンパチロウ」が接客を行い、商品のPRを行いました。

※「鹿屋市フェア」は6月23日(月)まで南九州ファミリーマート390店舗(鹿児島県・宮崎県)で開催されます。

災害時に備えて



5月28日、市役所で鹿屋市災害ボランティアセンターの設置・運営等に関する協定締結式が行われ、市と鹿屋市社会福祉協議会が災害時の役割分担等を明確にする協定を締結しました。

ウミガメのために清掃



5月25日、高須海岸で鹿屋西ロータリークラブの海岸清掃が行われました。これはウミガメの上陸時期に合わせて毎年実施されているもの。今年も多くの人々が参加し、ごみを拾い集めました。

レスリングで全国へ



5月20日、「第36回九州少年少女レスリング選手権大会」で優秀な成績を収めた「Liberta」の選手や関係者が市役所を訪れました。個人で優勝を果たした3人は全国大会へ出場します。

今年も「かのやばら祭り」が開催!!!

4月26日～6月1日、かのやばら園で「かのやばら祭り2025春」が開催。期間中はダンス発表やバンド演奏、大隅半島の飲食店等が出店したマルシェなど様々なイベントでにぎわいました。また、河合伸志氏によるガーデンツアーや園芸系YouTuber「カーメン君」によるトークショーも行われ、会場には多くの人々が訪れました。